

L'anniversaire des 40 ans

Le 11 février, nous vous annoncions un programme d'événements qui devraient marquer la commémoration du 40ème anniversaire du commencement du travail apostolique de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire. Le coronavirus a perturbé les prévisions.

17/09/2020

Dans le cadre de la préparation de cet anniversaire, des messes ont été célébrées le 15 et le 16 février à la

paroisse Saint-Jacques des 2 Plateaux puis le 22 et 23 février à Notre Dame de la Tendresse de la Riviera. La Covid-19 nous a ensuite obligés à suspendre les autres célébrations prévues.

A l'approche du 26 septembre, date à laquelle nous prévoyions clôturer la série de cérémonies, les conditions ne se sont pas encore complètement rétablies. Pour cette raison, la messe solennelle que nous aurions souhaité célébrer n'aura pas lieu. Nous vous invitons à vous joindre à nous dans une action de grâces personnelle, que chacun et chacune fera dans son cœur et à offrir au Seigneur ce contretemps pour les intentions du Pape, pour ceux qui ont souffert et continuent de souffrir spécialement à cause de la pandémie et pour ceux qui en sont décédés.

En fonction de l'évolution de la situation, nous vous tiendrons

informés par la suite de ce qu'il sera possible de faire après cette date.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/lanniversaire-des-40-ans/> (13/01/2026)